

„Bulgarische Assoziation Orff-Schulwerk“

www.orff-schulwerk-bg.com



Gründungsjahr:2004
Mitglieder: 58

Founded :2004
Members:58

ZIELSETZUNG: Etablierung des Orff-Schulwerks in Bulgarien.

Basic aim of the association is Establishment of Orff-Schulwerk in Bulgaria.

AKTIVITÄTEN ZUR REALISIERUNG DER GESTECKTEN ZIELE:

1.Durchführung „Nationaler Orff-Schulwerk-Kurse“ in den Staedten Varna, Veliko Tarnovo und Schumen, die nur moeglich waren durch die ausserordentliche und allseitige Unterstuetzung der“ Carl Orff-Stiftung“ Diessen und der „Lieselotte Orff-Stiftung“.

2.Herstellung von Kontakten und Realisierung einer aktiven Zusammenarbeit mit der Fakultät für Pädagogik der Universität „Episkop Konstantin Preslavski“ in Schumen , mit dem Hauptziel der Etablierung des“ Orff-Schulwerks“ bei der Ausbildung von Studenten der Fachrichtung Musik-und Tanzerziehung.

3.Zusammenarbeit mit unterschiedlichen Organisationen bei der Realisierung von Projekten im Bereich sozialer und integrativer Aktivitaeten in Kindergaerten, Schulen, Freizeitzentren fuer Kinder u.a.

4.Durchfuehrung kreativer Zusammenkuenfte mit ehemaligen teilnehmern der nationalen Schulwerkkurse mit dem ziel des Austauschens von Ideen und Erfahrungen.

5.Unterstuetzung von Diplomanden mittels Bereitstellung von Literatur, Anschauungsmaterial u.a. bei der Anfertigung und Verteidigung von Diplomarbeiten im Rahmen des Staatsexamens und von Abschlussarbeiten im Zusammenhang mit postgradualer Weiterbildung.

6.Pflege von Kontakten zu Orff-Schulwerk-Gesellschaften anderer Laender und Teilnahme an den „Treffen der Nachbarn“ und an den Jahresversammlungen des „Orff-Schulwerk-Forums“ in Salzburg.

Allen, die unserer jungen Orff-Schulwerk-Assoziation geholfen haben, möchten wir an dieser Stelle nochmals ganz herzlich danken.

ASSOCIATION REALIZES THE FOLLOWING ACTIVITIES:

1.Organization and leading of National courses of “Orff-Schulwerk” in Bulgaria with the help of “Carl Orff Foundation”and “Lieselotte Orff Foundation”.Courses carried out in the following towns: Varna, Veliko Tarnovo and Shumen.

2. Kontakt and active cooperation with a faculty of pedagogics at the “Ep.Konstantin Preslavski” University of Shumen with a basic aim Establishment of “Orff-Schulwerk” in the education of students of music and movement pedagogics.

3.Collaboration with different organization on projects on social and integrative activities in kindergartens, schools, etc.

4.Creative meetings carried out participants from national courses aiming exchanging of ideas and experience.

5.Helping of students and participants of post graduates education with literature and other materials.

6.Keeping contacts with “Orff-Schulwerk” Associations from other countries, also participation in “Meeting of Neighbours” and meetings of “Orff-Schulwerk Forum” in Salzburg.

